



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

N° 31

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 5 MAI 1961.

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. John C. Stepler, rédacteur associé de "The Province" à Vancouver, au poste de conseiller spécial en relations avec la presse auprès du Haut-Commissaire du Canada à Londres.

M. Stepler entrera en fonction à Londres au début de juin.

M. Stepler est né à Vancouver (C.-B.) en 1912. En 1951, année où il était chef de l'information à "The Province" à Vancouver, il fut nommé correspondant à la Tribune des journalistes à Ottawa pour les Southam News Services. Il a été chef de bureau de ces services à Londres de 1953 à 1960, puis a été alors nommé rédacteur associé de "The Province".

M. Stepler est marié.